

mazières-en-gâtine

Nouvelles têtes à Roger-Thabault

La rentrée des classes a sonné pour tous les élèves du collège Roger-Thabault. Les collégiens vont profiter d'un établissement rénové et performant, après les travaux de modernisation du réseau informatique et du restaurant scolaire qui a bénéficié d'une extension de 88 m².

Changement dans l'équipe

Le collège accueille un nouveau chef d'établissement, Raphaëlle Couvreur-Beaudouin, en remplacement de Mme Jacques-Gallo. Une Poitevine d'origine, ancienne surveillante au lycée des Grippeaux et adjointe principale pendant trois ans au collège du Marchioux à Parthenay. Elle se dit « sereine et confiante » pour cette année, avec « un effectif de 244 élèves, soit une hausse de 10 élèves par rapport à l'an dernier. »

La répartition s'organisera sur trois classes de sixième, deux classes de cinquième, deux classes de quatrième et tout autant de troisième. « Nous avons également une classe ULIS (unités localisées pour l'inclusion scolaire) avec une totalité de 10 élèves ».

Le collège Roger-Thabault, comptera sur 21 enseignants, dont trois nouveaux en classe ULIS, puis une nouvelle en arts plastiques. Le secrétaire Guillaume Billaudeau sera rem-



Raphaëlle Couvreur-Beaudouin, nouvelle proviseure du collège Roger-Thabault pour cette nouvelle rentrée.

placé par Céline Germond, accompagnée de deux nouveaux assistants d'éducation. Une personne en service civique arrivera courant septembre afin de faire un lien des « devoirs faits » au collège, une nouveauté dans le programme. La principale du collège, veut « mettre l'accent sur la prévention de l'illettrisme et la maîtrise de la langue ». Dans ce collège « résolument ouvert sur l'Europe et le monde », précise Raphaëlle Couvreur-Beaudouin, un conseil de la vie collégienne est mis en place pour préparer les voyages de l'an-

née. Oléron pour les 6^e, Espagne pour les 4^e ou encore Pologne pour le projet Erasmus.

L'Allemagne sera aussi visitée, en partenariat avec le collège d'Airvault, afin de poursuivre les liens établis avec les correspondants des années précédentes.

A l'heure numérique, l'établissement continue de s'équiper en tablettes dans ses classes... avec une nouvelle arrivée prochaine.

Collège Roger Thabault, rue du Champ-Martin à Mazières.
Tél. 05.49.63.20.48.